



Relaciones con los clientes

Queremos que nuestra relación con los clientes sea directa debido a que nos gustaría que nuestros clientes puedan comunicarse con nosotros de una forma un poco más cercana ya que no queremos que la información pase a través de terceras personas para que no se pierda dicha información.

En la tienda la relación con los clientes será de forma directa debido a que siempre vamos a tener, ya sea una empleada o uno de nosotros, en el mostrador cara al público para atender personalmente las necesidades o los problemas de nuestros clientes.

También tendremos una atención personalizada para que los clientes puedan contactarse con nosotros desde cualquier parte, por si tienen alguna cuestión a través del teléfono, email, WhatsApp, etc...

Para mantener a nuestros clientes de vez en cuando haremos ofertas y sorteos donde podrán participar todos los clientes de nuestro producto, así podremos garantizarnos que estén satisfechos con nosotros y les guste el producto.

A través de las redes sociales contactaremos con famosos deportistas para que puedan disfrutar de nuestro producto de forma gratuita y a la vez nos puedan hacer publicidad para que nuestro producto pueda ser más visto y así poder encontrar más clientes.

